



ミッドランド市 体験記

半田東高校 2年

長屋 怜

私は今回の滞在を通して、本当に多くのことに触れ、たくさん笑い、学び、そして新しい自分を発見することができました。特に印象的だったのは、自然の豊かさです。美しい森や大きな池がいくつもあり、ホストファミリーは私を様々な自然あふれる場所へ連れて行ってくれました。半田では見られないような景色ばかりで、自然の雄大さに触れるたびに心が解き放たれるようで、とても新鮮な体験でした。



また、この滞在で私は人生初めての経験をたくさんしました。教会に参加したときには聖書の朗読や賛美歌を歌い、意味は十分に分からなかったけれど、ホストファミリーに助けられながら雰囲気を感じ取ることができました。親族のお祝いの中では、家族をととても大切にしているアメリカの文化に触れることができ、心が温まりました。



さらに、議事堂の見学では、きらびやかな建物の迫力に圧倒され、歴史や政治を身近に感じられる貴重な機会となりました。そのほかにも、ホストファミリーと一緒に作品づくりをしたり、大きな湖を一望できる灯台を訪れたり、ボートやジェットスキーなどのアクティビティにも挑戦しました。どれも私にとって初めての体験で、思い切って挑戦したときの達成感は一生涯忘れないと思います。



そして、この滞在で強く感じたのは、人々の温かさ
とフレンドリーさです。お店に入ると大きな声で「こ
んにちは！」と声をかけてくれたり、「ご機嫌いか
が？」と尋ねてくれたりする場面が多くありました。



日本ではあまり見られない光景で、初めは
驚きましたが、次第にその雰囲気心地よく
なりました。さらに、初対面でも気軽に話し
かけ合う姿を見かけ、国民性の違いを強く感
じました。急に日本から来た私を温かく受け
入れてくれたことが本当に嬉しかったです。



もちろん、言葉の壁にぶつかることもありました。自分の英語力や発音ではうまく伝わらないことがあり、相手の質問に答えられずホストファミリーに助けってもらったこともあります。それでも相手は私に伝えよう、理解しようとしてくれ、私も一生懸命聞き取ろうとしました。そのやりとりの中で、言葉以上に大切なのは「伝えたい気持ち」だと気づきました。完全に理解し合えなくても、気持ちが通じた瞬間には自然と笑い合え、とても楽しい時間になりました。失敗や不安もありましたが、そのたびに支えてくれたホストファミリーや周囲の人々に心から感謝しています。

さらに、この滞在では自分の地元・半田についても考える機会がありました。現地のスーパーで偶然「ミツカンの酢」を見つけたときには驚きとともに嬉しさを感じ、半田にあるミツカンミュージアムのことなどを自分の言葉で紹介することができました。ホストファミリーや周囲の人たちから半田について質問されたときにも、自分なりに説明できたことはとても良い経験となりました。地元を改めて見つめ直し、誇りを持たれたことは大きな学びです。



この滞在で得た経験や学びは、私の一生の宝物です。自然の豊かさ、人々の温かさ、初めて挑戦した数々の体験、そして言葉の壁を越えて笑い合えたこと。どれも私を大きく成長させてくれました。ここで出会ったすべての人や経験に、心から深く感謝しています。この素晴らしい機会を与えてくださったこと、本当にありがとうございました。これからの私の人生においても、今回の経験で学んだことや感じたことをこれからにつなげ、一つひとつの出会いや出来事を大切にしていきたいと思います。